

Mardi 8 septembre 2020

**L'homme qui a choisi a choisi, mais ce n'est pas sans souffrance que Mon Cœur pleure. Il se fait tard maintenant et beaucoup d'entre vous ont fermé leurs cœurs à Mes préceptes d'amour, beaucoup se sont retournés contre Moi et continuent de Me blasphémer. La violence est telle que votre blasphème est rendu public. Délaissez ce monde qui à grands pas s'en va à sa perte.**

*[Christine] Regarde, Seigneur, comme C. se débat, elle avance et recule, elle recule et avance... en fait, elle se débat parce qu'elle rampe.*

[LE SEIGNEUR] L'homme qui a choisi a choisi, mais ce n'est pas sans souffrance que Mon Cœur pleure.

Loin des torrents pestilentiels vous devez vous éloigner et ne pas respirer les vapeurs nuisibles à votre esprit. En Moi est le repos, en Moi est la grâce. Celui qui ne veut pas avancer n'avancera pas et celui qui veut ramper continuera de ramper. Si l'homme ferme son cœur à Ma voix, il ne pourra entrer dans la voie que Je lui propose pour le délivrer de l'Impie.

Il se fait tard maintenant et beaucoup d'entre vous ont fermé leur cœur à Mes préceptes d'amour, beaucoup se sont retournés contre Moi et continuent de Me blasphémer. La violence est telle que votre blasphème est rendu public. L'arrogance de vos jours est une des dédicaces du Malin et tant d'entre vous sont entrés dans cette danse pestilentielle !

Délaissez ce monde qui à grands pas s'en va à sa perte. Ô, enfants aimés de Mon Cœur, cachez-vous loin des blasphémateurs, des menteurs et des violeurs ! Bientôt, ils deviendront tels des fossiles et toutes les pierres du chemin les rejeteront. Ne criez pas vengeance, priez Mon Cœur qui chaque jour et chaque nuit vous attend pour faire de vous des enfants de la grâce, des enfants de Ma Grâce.

*[Ch] Seigneur, pourquoi le monde est-il si méchant ?*

[LE SEIGNEUR] Le monde n'a pas voulu entendre Ma voix et se refuse toujours à l'entendre parce que Je suis Roi et qu'ils se reconnaissent impies. Regarde Mon Cœur et tu vivras. En enfants de Roi vous serez accueillis et la Cité Sainte deviendra votre maison.

Les hommes ne veulent pas entendre parce qu'ils sont pris par l'orgueil et le pouvoir. Ils ont goûté au fruit de la vanité et ils en ont été infestés. Nul n'a droit au blasphème. Le blasphémateur est un démon. Le sourire en dit long de celui qui érige en droit le blasphème, ne le regarde pas, son regard est devenu un venin et il est un dard acéré pour pénétrer les cœurs et blesser les âmes pures ; aux autres, il insuffle la vengeance et fait croire à la victoire.

Pauvres hommes ! Pauvre monde !

Et cependant, Mon Cœur a soif de vous sauver tous ! Ma Miséricorde est venue à vous et beaucoup l'ont foulée aux pieds. Je pleure sur votre apostasie. Pourquoi refuser Notre Miséricorde ?

L'Amour est au rendez-vous, venez ! L'Amour déborde d'amour et combat le jugement. Mais si vos oreilles ne peuvent entendre que le fiel, la Justice divine alors se fera voir en vos parterres. La voix de l'impie se taira.